

Zibulski Konstantin und Stefanida

Später wohnten in diesem Haus das Ehepaar Zibulski Konstantin.

Erinnerungen von Katharina Rempel, geb. Block

Familie Zibulski Konstantin und Stefanida waren ukrainischer Nationalität, wohnten im Dorf Kultura (Kuwaj) und waren Mitglieder der Gemeinde in Susanowo. Als sie alt und gebrechlich wurden, haben die Geschwister sie im Jahre 1968 nach Susanowo geholt. Sie zogen in das Haus von Nikolai Dick ein.

Im Jahre 1974 heiratete ich Jakob Rempel. Nach der Hochzeit bat die Familie Zibulski uns, bei ihnen zu wohnen. Im gleichen Jahr, im Oktober, verstarb der Konstantin Zibulski im Alter von 81 Jahren an Lungenkrebs. Zwei Jahre später, 1976, bauten wir ein neues Haus direkt auf dem Hof nebenan. Dann nahmen wir die Schwester Stefanida mit in unser Haus rein, da ihr Haus abgerissen wurde, weil es zu alt war.

Ein paar Jahre später, 1979, haben wir für die Schwester ein kleines Haus neben unserem Haus gebaut, da unsere Familie größer wurde. In der Zeit hat auch die Gemeinde viel mitgeholfen.

1989 bereiteten wir uns vor, nach Deutschland auszuwandern. In der Zeit war Schwester Stefanida schwer krank und wurde ins Altenheim gebracht, wo sie 10 Tagen später am 14. April im Alter von 94 Jahren verstarb. Wir hatten viel Freude auch Leid zusammen erlebt. Ich freue mich sie im Himmel wieder zu sehen.